

Presentan:

Colegio de arquitectos de Canarias.





MIGUEL ÁNGEL FONTES FIGUERA.

CONSEJERO DEL CONSEJO SUPERIOR DE

COLEGIOS DE ARQUITECTOS DE ESPAÑA, PRESIDENTE DEL CONSEJO CANARIO DE

COLEGIOS DE ARQUITECTOS



RODRIGO VARGAS. ARQUITECTO. REDACTOR DEL ATLAS DE LA AGENDA URBANA DE CANARIAS.



LUIS FAJARDO SPÍNOLA. DOCTOR EN DERECHO Y URBANISTA.



FERNANDO PRATS PALAZUELO. ARQUITECTO URBANISTA



MARI CARMEN BRITO. PRESIDENTA DE LA FECAM Y ALCALDESA DE CANDELARIA.



IGNACIO RODRÍGUEZ JORGE. ALCALDE DE LA MATANZA DE ACENTEJO Y VICEPRESIDENTE 3º DE LA FECAM



LEOPOLDO DIAZ. VICECONSEJERO DE ORDENACION TERRITORIAL.



JOSE ANTONIO VALBUENA. CONSEJERO DE TRANSICION ECOLOGICA.











Programa

JUEVES 11 DE NOVIEMBRE. 9:30 – 12:00 horas

Registro Inscripción - día 11: https://bit.ly/3k5pHPK

 Presentación de las Jornadas: Miguel Ángel Fontes Figuera. Consejero del Consejo Superior de Colegios de Arquitectos de España, Presidente del Consejo Canario de Colegios de Arquitectos.



- Presentación día 1: El reto de la Agenda Urbana. Cómo alcanzar la Sostenibilidad de las Ciudades.
- Exposición: Rodrigo Vargas. Arquitecto. Redactor del Atlas de la Agenda Urbana de Canarias.
- Debate



JUEVES 18 DE NOVIEMBRE. 9:30 – 12:00

Registro Inscripción - día 18: https://bit.ly/3EN8ySJ

- Presentación día 2: El Sistema de Planeamiento de Canarias. El Marco Jurídico en el que nos Desenvolvemos y SUS Proyecciones.
- Exposición: Luis Fajardo Spínola. Doctor en Derecho y Urbanista.
- Debate

JUEVES 25 DE NOVIEMBRE. 9:30 – 12:00 horas

Registro Inscripción - día 25: https://bit.ly/3mL6xQl

- Presentación día 3: Ante el Antropoceno ¿necesita Canarias un Cambio de Paradigma?
- Exposición:











Jornadas DÍA MUNDIAL DEL URBANISMO noviembre 2021

Los nuevos retos climáticos, las ciudades sostenibles, la nueva movilidad, la demanda de un turismo más sostenible, la experiencia de la planificación insular en las Islas, la adaptación permanente del marco legislativo.

Fernando Prats Palazuelo. Arquitecto.



Estos son los retos que hemos de afrontar como sociedad, son los retos de nuestra época. En un momento de acelerón histórico, nos toca abordar el reto y hacerlo desde la experiencia, y desde la ambición colectiva de consolidar unas islas capaces de adaptarse al cambio climático.

José Antonio Valbuena. Consejero de Transición Ecológica.

En planificación urbanística, las oficinas técnicas municipales, los equipos redactores, la voluntad de la ciudadanía y de las corporaciones locales, e insulares que las representan, son las herramientas para construir un nuevo modelo de ciudad, de movilidad de economía y de relación con nuestro medio ambiente.

Leopoldo Díaz. Viceconsejero de Ordenación Territorial.

Los Ayuntamientos, son el tapiz donde se cristalizan las contradicciones y los intereses legítimos de ciudadanía, empresas e instituciones. La construcción conjunta de las ciudades, los retos de crear entornos sanos y resilientes, la voluntad de desarrollar nuestra economía garantizando un futuro sostenible para nuestra descendencia, la preservación de la democracia y de la inclusión social. Esos son los retos que cada día desde las alcaldías y las concejalías de Canarias, con el apoyo de nuestros técnicos y equipos de trabajo hemos de abordar.

Mari Brito Presidenta de la FECAM.

Ignacio Rodríguez Jorge, FECAM





- Debate
- Clausura









